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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 2) ODG C.C. 21/06/2019  Rendiconto di gestione esercizio 2016: 

rettifica allegato n.5 denominato “prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione” a seguito 

deliberazione n.164 del 06/05/19 della Corte dei Conti sezione regionale di controllo della Toscana 

 

Sindaco:” E’ un punto tecnico sostanzialmente, dettata da una scrittura contabile errata di fatto del 

2016 del rendiconto dell’esercizio del 2016, perché credo che anche in questo caso il Ragioniere vi 

abbia spiegato questo punto, comunque vado a ricordarlo, semplicemente nel rendiconto di gestione 

era stata inserita una cifra di 8.000€ nell’avanzo di amministrazione libero quando invece doveva 

essere inserita nell’avanzo di amministrazione vincolato, quindi è veramente semplicemente un 

errore tecnico contabile che la Corte dei Conti ha voluto segnalare e anche in questo caso spiego il 

motivo del perché non abbiamo inserito già all’ordine dl giorno questo punto ma abbiamo dovuto 

integrare l’ordine del giorno, credevamo insieme al Ragioniere che fosse sufficiente dare una 

spiegazione tecnica alla Corte dei conti senza passare in Consiglio Comunale, se non che ieri 

mattina o pomeriggio la Corte dei Conti ci ha chiamato dicendoci che doveva  assolutamente 

passare dal Consiglio comunale questa variazione e quindi siamo qui stasera a portarla, ma come 

vedete c’è il parere del revisore dei conti che da parere favorevole, proprio perché è   

semplicemente una rettifiche del rendiconto 2016. Ci sono interventi?” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in comune):” Sono 8.000€ oppure di più, qui ho un documento 

di 800.000.” 

Sindaco:”  8.021,85.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Le parole che scrive al Corte dei conti sono sempre belle 

roboanti quindi leggendo questo papier che è stato mandato sembra che ci un disastro, io ritengo 

che sia un tema che riguarda la passata amministrazione e quindi l’attuale l’amministrazione credo 

che sia giusto che la responsabilità di questa decisione sia presa dall’attuale amministrazione”. 

Sindaco:” Se non c’è altro favorevoli? Contrari? Astenuti? Per l’immediata eseguibilità? 

Favorevoli? Astenuti? Contrari? Si chiude dicendo che il prossimo Consiglio ci sarà a fine luglio 

che e poi il Consiglio di assestamento di bilancio, un Consiglio abbastanza importante dove si 

prenderanno si andrà a deliberare le variazioni e le richieste che i vari uffici hanno portato da inizio 

anno fino ad oggi, è importante e speriamo di essere pronti con una variante urbanistica , un 

Consiglio abbastanza corposo, saranno convocate le varie commissioni componenti prima del 

Consiglio”. 

Capogruppo Rossi(Bene Comune):” Volevo solo segnalare , come ho già scritto al Presidente del 

Consiglio che non ci sarò dal 20 al 27”. 

 

  


